

## REFERENCES (par oomark) Résolution

14-07-2017

Références (par oomark) n° 2574 Abonnez vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé dimanche 6 août 2017 - 18:00

Best of

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

La politesse de l'administration

Mécontent

de l'emplacement qu'on leur avait attribué, Pierre Bergé a fait retirer ses Warhol de l'exposition consacrée à l'artiste au Grand Palais, en 2009 à Paris. Il s'est déclaré...(suite)

Topo : " Contre mauvaise fortune : bon coeur "

Londres, Whitehall, 1913 :

- Deux ans

après avoir été nommé Premier Lord de l'Amirauté, Churchill décide d'installer sa famille dans le somptueux appartement de fonction qui lui est réservé au ministère

- Les Churchill ont des fins de mois difficiles
- Pas question d'acheter du mobilier trop luxueux !
- Clementine, l'épouse de Winston, alors âgée de 28 ans et mariée depuis 5 ans, se fait une raison
  
- A une amie, elle déclare : "Si j'avais épousé quelqu'un de plus riche que Winston, j'aurais de plus beaux meubles, mais ça ne servirait à rien puisque je n'habiterais pas à l'Amirauté !"

Comme le roi d'Angleterre, le Premier Lord de l'Amirauté avait en 1913 l'usage d'un luxueux yacht avec équipage : "un instrument de travail", justifiait Churchill

Paris, cocktail, 2017 :

- Alors, t'arrives à supporter les humeurs de ton nouveau boss ?
- C'est sûr qu'il est pas du genre linéaire, mais j'adore mon job
- Moi, je me demande comment on peut travailler avec un type comme ça...
- Moi, je me dis que si c'était un type classique, il ne m'aurait jamais donné ma chance !

On n'a rien sans rien

" L'ambiguïté est une richesse." Borges

Quand on aime, on ne compte pas : « 1 850 ». C'était la capacité du paquebot Normandie. Mais quelle était celle du Costa Concordia, échoué en janvier 2012 à proximité des côtes italiennes ? Réponse avec

Culture COM : « MDD ». Ce que cache ce sigle est familier à chacun et le devient de plus en plus avec la crise économique. Mais de quoi s'agit-il ? Réponse avec

Curiosités : « Morny ». Ce nom célèbre est associé à l'affairisme du Second Empire. Il l'est aussi aux grands scandales de la III<sup>ème</sup> République. Pourquoi ? Réponse



Partager  
sur twitter